

# 大空に翔ける



令和5年度日之影中学校だより



10月号  
校長  
藤田 雅元

## 社会科出前授業 実施！

9月12日（火）5時間目に2年生を対象として、県埋蔵文化センター職員による出前授業がありました。その内容としては、次のような内容です。

明治10（1877）年に起こった西南戦争において、日之影町は、敗走する薩軍とそれを追う政府軍（官軍）の激戦地となったため、町内に多くの台場（防御陣地）が築かれ、現在も数多く残っています。地元で語り継がれてきた大楠大台場は、薩軍が政府軍からの攻撃に備えた拠点でした。ここでは、6月25日、7月2日に大規模な戦闘が行われ、最終的には政府軍が占領しましたが、両軍ともに多くの死者を出すに至りました。調査の結果、政府軍が、大人・宮水方面などから大台場へ向け攻撃したという文献の記録を裏付ける遺物等（銃弾や砲弾片）が多数発見され、当時の状況をとどめた貴重な戦跡であることが判明しました。大楠大台場における戦跡の実態を中心に、西南戦争が日之影地域にもたらした影響について学習しました。



## UMK番組「Smile」にZOOMによる生出演（3年生）

9月27日（水）にUMK番組 Smile（11：25～11：45）に3年生（甲斐 耀太さん、佐藤 ひなたさん、佐藤 真優さん）がZOOMによる生出演を行いました。生出演で緊張が高まる場面でしたが、学校のPRや自分の想いをしっかり伝えることができました。



## 文化祭 開催！

10月6日（金）午前9時から、文化祭を開催しました。今年は、「笑顔～最高の思い出よいつまでも～」のテーマのもと、毎日の教科学習や総合的な学習の時間での学習内容などについて発表しました。特に、日之影町の伝統文化の一つである「大人歌舞伎」や「深角団七踊り」は、地域の方々のご協力をいただきながら、その継承活動に取り組んでおります。文化祭では、多くの演目がありましたが、その中の一つである合唱コンクールでは、学級生徒の心を一つにして、素敵な歌声を体育館に響かせてくれました。各学級実行委員の皆さん、ありがとうございました。また、文化祭開催に当たり、実行委員長 山口 心菜さん、副実行委員長 後藤 壮瑛さんが全生徒をよくまとめてくれました。



## 近未来会議 開催！

10月6日（金）午後2時から、教育長様、副町長様、町議会議員の皆様をはじめ、多くの来賓をお迎えし、近未来会議を開催しました。3年生は、これまでの「総合的な学習の時間」において、日之影町のヒト・モノ・コトを学習し、日之影のよさを知るとともに、様々な発見をしてきました。3年生は、2年間で培った学びの集大成とも言うべき学習です。「日之影町」と「私」との関わりの中で、「観光業の活性化」「里山の保全・活用」「農業の振興」について日之影町の支援のもと、その学習成果を発表することができました。当日は、役割分担の急な変更がありましたが、その臨機応変さ（しなやかさ）と、堂々たる姿（たくましさ）が光る発表となりました。

